

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Nervenkitzel im Wiener Prater

Der Wiener Prater hat wieder seine Tore geöffnet und lockt Besucher unter Einhaltung der coronabedingten Sicherheitsauflagen mit vielen neuen Attraktionen. Mit Rollerball, Gesengte Sau und Euro Coaster sorgen gleich drei neue Achterbahnen für puren Nervenkitzel. Spektakulär präsentiert sich auch die neue Abenteuerbahn Dr. Archibald (Foto). Durch eine Virtual-Reality-Brille wird man in eine realistisch erscheinende animierte Welt versetzt. Besucher



Durch eine Virtual-Reality-Brille wird man in der Abenteuerbahn Dr. Archibald in eine realistisch erscheinende, animierte Welt versetzt.

begeben sich auf eine Zeitreise, die von der Urzeit bis in das industrielle Zeitalter führt. Vor und nach der Fahrt mit einer der 32 Zweisitzer-Chaisen gilt es, einen Spaß- und

Hindernisparcours zu bezwingen. Besonders flexibel ist man mit den Pratercards unterwegs. Die Gutscheinkarten und Packages können bei teilnehmenden Attraktionen

und Gastronomiebetrieben eingelöst werden und bieten tolle Rabatte. Erhältlich im Webshop unter: pratercard.at
INFO: pratercard.at

Wiener Praterverband

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag